



## La Lettre de l'UNSA-IESSA

Ingénieurs Electroniciens des Systèmes

de la Sécurité Aérienne

### GT « mode dégradé » : état des lieux

Le 6 octobre 2016, le Chef de Service Technique convoquait une réunion du GT « mode dégradé » le 11 octobre. Dans son invitation il indiquait sa volonté de conclure lors de cette réunion.

La section locale UNSA IESSA de CDG ne cache son incompréhension et son scepticisme. Tout d'abord, les animateurs de ce GT n'étant pas disponibles à cette date, le Chef de service et le Chef d'organisme ont décidé, à notre grande surprise, d'en assurer l'animation. D'autre part, lors du CT local de printemps, il avait été conclu que le GT devait continuer son travail avant d'être en mesure de proposer des conclusions sérieuses. Or depuis le mois de juin, le GT ne s'est plus réuni. Nous ne comprenons donc pas la volonté soudaine de l'administration locale de conclure ce GT et réaffirmons que le GT est encore loin du stade des conclusions. De notre point de vue, proposer un nouveau tour de service sur des hypothèses aussi incertaines qu'elles le sont actuellement est non seulement inacceptable mais serait une erreur dont nous ne pouvons mesurer les conséquences.

La section locale UNSA IESSA de CDG demande donc au Chef d'organisme de supprimer le point 3 de l'ordre du jour du prochain CT local (Conclusion du GT « mode dégradé ») et l'invitons à attendre le cadrage national issu des GT protocolaires actuels.

La section locale CDG UNSA IESSA